



わくわく、いきいき、ほんものの体験！

6月3日(金)、全学年で校外活動が実施されました。今年は、1年生は、「湯浅の醤油作り見学」、2年生は、「キッズニア甲子園での職業体験」、3年生は、「オオサカイングリッシュビレッジでの語学体験」と、郷土愛や職業観を育む、またこれまでの英語学習の成果を発揮する充実した校外活動となりました。

お天気にも大変恵まれ、それぞれの見学場所で、いきいきと活動することができました。

<各学年の感想から>

(1年生：湯浅の醤油作り見学)

- ・湯浅「角長」で、作りたての醤油の味見をさせてもらいました。
なかなかできない貴重な体験でした。
- ・蔵の周りにいるだけで醤油のにおいがしました。本物の醤油のにおいがしました。
- ・一番驚いたのは、建物が750年前のものであること、壁にはこうぼ菌がついていることでした。醤油の作り方が160年前の作りと同じと聞いて、今もそのことを受けついでいることに感動しました。
- ・すごく手間をかけて作られていることがよく分かりました。



湯浅で最古の醸造蔵、江戸時代から昔ながらの製法を守っているそうです。湯浅の町並みも散策しました。

(2年生：キッズニア甲子園職業体験)

- ・いつもあたりまえのようにあるものも、作る側になるとすごく大変なことだと学ぶことができた。
- ・いろんな職業の「仕事をする楽しさ」を学ぶことができた。
- ・職業で大切なことを、たくさん学ぶことができた。
- ・あまり興味がなかった仕事も試してみたら、とても興味がわきました。
- ・自分の知らないことがたくさんあって、それを知ってよかったのはよかったです。



医師、DJ、声優、ホテルスタッフ、キャビンアテンダント、警察官、銀行員、理容師、運転士・・・書ききれないほどの職種がありました。

(3年生：オオサカイングリッシュビレッジ語学体験)

- ・英語はこんなに楽しいものだ気づかせてくれる体験でした。
- ・踊ったり、歌ったり、楽しく英語を学ぶことができました。
- ・授業を受けるたびに、英語が分かるということが実感できて自信になりました。 ・全く知らなかった文化を知ることができました。

レストラン・エアライン・銀行・テレビ局・ハリウッドなど、23のシチュエーションルームがあります。ネイティブ英語講師とともに、それぞれの場面でよく使用される英単語や英語表現を学び、その後、実際にその場面を英語で体験しました。

